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Reunión 2024-2025.                                                                    Presidente: Julia Montoro 
RC BARCELONA ´92    

Lugar: Virtual 

Fecha:  2025 05 19 Acta por: Monique Robion 

 
 

Miembros activos Asist Excus  Miembros activos Asist Excus 
Bernadi, Oleguer  x  Lugo, Enrique x  
Cervera, Vicenç x   Montoro, Julia x  
Espuña, José Mª  x  Morales, Ronaldo x  
Estivill, Fermín x   Puig, Josep  x 
García, Rafael x   Quintana, Rafael x  
Guallar, Joaquín  x  Robion, Monique x  
Guilló, Asún  x  Rodríguez, Miguel A.  x 
Gutiérrez, Emilio x   Ruiz, Rubén x  
Herrando, Francisco  x  Tomas, Antonio x  
Irmler, Oskar x   Vernet, Marta x  
Jáuregui, Lorena x   Kaitila, Zaki  x 
López, Alberto  x  Sigma 21  x 
       
      Invitado : Sandro Luini  x  
       
      Total General 15 10 

 
 
La reunión empieza a las 20h02 con la invocación rotaria.   
 
Damos la bienvenida a Sandro Luini. 
 
 
Orden del día:    
 
1. Congreso distrital del pasado finde 16-17 de mayo. 

La presidenta pide a Emilio de darnos un resumen, y sus impresiones del Congreso. 
Nos dice que le gustó mucho, aun su expectativa no era alta.   
El viernes, el Club Bcn 92 tuvo mucho protagonismo.   
§ Por una parte, el reconocimiento al presidente de la Fundación Occidente por la furgoneta 

Alpan, Don Ignacio Gallardo.  Emilio se lo dio en nombre del distrito y Club y el señor 
Gallardo estaba muy emocionado.  Emilio nos dice que, con este enlace, es una muy 
posible oportunidad de facilitarle proyectos, y de recibir ayuda económica de esta 
fundación.  

§ Por otra parte, Oskar recibió un reconocimiento de la parte de la gobernadora Montse 
Moral, por todo su trabajo al distrito con los RYLA, y los jóvenes.  confirma que 
efectivamente fue muy emocionante. 
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Votaciones distritales: 
§ Participación a la FHRE:  Nuestre Club votó que NO, como la mayoría de los clubes del 

distrito.   
§ La segunda votación era relativa a los fondos del past gobernador Raúl Font Quer que 

propuso de devolver el excedente de su año a ALPAN (17.000 Eur.) – o a los clubes en 
cuantidad de más o menos 200 euros cada club.   Cuasi a la unanimidad se votó para que 
los fondos llegan al programa ALPAN para una nueva furgoneta. 

Próxima Convención de Rotary Internacional: 
• El lugar de la convención R.I. para. 2029, no es posible.  Están buscando alternativas.  En 

lista hay Londres, Berlín, Barcelona, y Delhi (este último a verificar).  Por esto estaba 
presente en el congreso, el encargado de Eventos de R.I.   Tienen que organizar la 
convención en 2 años (en vez de 4).  Barcelona está en lista.   Los representantes de R.I. 
fueron a ver el alcalde de Barcelona, los edificios de la Feria, y se organizó una comida en 
el hotel Habana, a la que asistió Emilio.   Nos comenta Emilio que es muy probable que 
tengamos una conferencia de R.I. en Barcelona en 2029, o en 2031. 

Otros: 
• Salvador Rizo, representante de R.I. asistió al Congreso.  En su intervención hablo de 

membresía, mencionando que la inclusión y la diversidad es importante.  Ronaldo nos 
comenta que para él nuestro Club tiene esta inclusión y diversidad.  

• Rubén tubo la oportunidad de intercambiar unas palabras con su compatriota, Salvador 
Rizo, y hacer unas fotos.  Rubén nos dijo que le motiva mucho de asistir al Congreso, 
escuchar personas que viven Rotary de manera más amplia que el Club.   

• Julia menciona que durante el congreso se mencionó todo lo que hace a nivel de 
distrito en este sentido.  De repente, quedan 30 arboles pendientes de plantar – 
proyecto de la presidencia de Enrique Lugo. Enrique nos dice que, en estos proyectos, 
algunas ONG están saturadas – y les falta tiempo para plantar.  
A todos nos interesaría un proyecto medio ambiental, y tendremos que mirar en las 
muchas otras ideas.  En el Congreso, se mencionó que nuestro distrito 2202 es el 
primero y único del mundo a haber recibido un certificado de huella de carbón 0 para 
este año rotario. 

• Sandro Luini, nuestro invitado, dice que le gusta mucho los temas de acciones para el 
medio ambiente.  
 

2. Jennifer Panebianco 
Emilio hablo con Jenifer que vendrá a la cena de cambio de Collar el 20 de junio.  
Hace unos días nos comunicó que Boris Belkin, una de las leyendas vivas del violín y 
director de la Academia de Violín de Imola (Italia), la había escuchado y seleccionado 
para un masterclass en Imola del 2 al 23 de julio. El problema, nos cuenta Jennifer, es que 
el alojamiento no está incluido en la oferta hecha por Belkin y ni ella ni su familia pueden 
permitirse pagar veinte días de alojamiento. Jennifer sólo necesitaría un lugar donde 
dormir en Imola, porque el resto del día lo pasaría estudiando y tocando el violín. Jennifer 
nos pidió que encontráramos a un rotario en Imola que estuviera dispuesto a ayudarla. 
Emilio en acuerdo con Julia, mandó un mensaje a nuestro club hermanado de Fiesole para 
pedirles ayuda en el tema.   
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3. Oskar: Estudiantes de Intercambio: 
• Nuestro estudiante ‘Inbound’ – Jordyn, se va el próximo día 2 de junio en Eurotrip 2 

semanas, con los otros estudiantes de intercambio Rotary.  Son todos super 
ilusionados con este viaje.   También, el próximo 24 de junio, Vicenç y Oskar le 
hacen una salida en barco en Sitges.  Zaki también se juntará con ellos.   
El 26 de junio, se termina el intercambio, y la llevamos a el aeropuerto. 

• Nuestra estudiante de ‘Outbound’ que está en Texas, esta super contenta y piensa que 
fue una increíble experiencia.   

• El próximo año rotario no tenemos estudiantes de intercambio. Ningún socio asistió a 
la formación YEO. 

 
4.  Agenda de las próximas reuniones y Asamblea: 

  
¡Prestar Atención – Hay cambios ! 

 
Lunes 26 de mayo:  reunión presencial  
   
Lunes 2 de junio: reunión presencial: ASAMBLEA 
 
Lunes 9 de junio:   No hay reunión – festivo (segunda Pascua) 
 
Lunes 16 de junio: reunión virtual  
 
Viernes 20 de junio: Cena de cambio de collar 
 
 
 
Sin más temas a tratar, la reunión da por terminada la reunión a las 20h40.  
 
 


